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DECISION

Authorizing the Creation of a fish farm

THE MINISTER OF LIVESTOCK, FISHERIES AND ANIMAL INDUSTRIES

Mindful of the constitution June 2, 1972 and subsequent amending acts;
Mindful of the law N094/01 of January 20, 1994 on the forest, wildlife and fisheries regime;
Mindful of the decree NO 95/413/PM of June 20, 1995 enforcing some terms for applying the fisheries
system;

Mindful ofthe decree NO 201 1/408 of December 9, 201 1 organizing the government;
Mindful of the decree NO 201 1/410 of December 9, 201 1 setting up the government;
Mindful of the decree N02018/190 of March 2, 2018 modifying and completing certain disposition of
decree NO201 8/191 of December 9, 201 1 setting up the government;
Mindful of the Decree N O 2012/382 of September 14, 2012 organizing the Ministry of Livestock,
Fisheries and Animal Industries;

Considering the letter N0 00003140/22/MlNEE/SG/DGRE/SDSGRE/SART/1E of 27 July 2022, of the
Ministry of Water and Energy;

Considering the file submitted by the person concerned;

DECIDE
Article 1: "L'lnstitut de Formation Professionnelle aux métiers Agroécomiques et
Comptable-matiéres (IFPAC)" is from the date of signature of this decision, authorized to
create a fish farm at Abome locality, Yaounde IV Sub-Division, Mfoundi Division, Center
Region.

Article 2: "L' Institut de Formation Professionnelle aux métiers Agroécomiques et
Comptable-matiéres (IFPAC)" is obliged to always ensure his holding (farm) does not
hinder the quality and the quantity of water resources used downstream.

Article 3: This decision shall be registered a Upnblis eÄherever necessary.
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-DIVISIONAL OFFICEWMfoundi
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DECISION

Portant autorisation de création d'une ferme piscicole

LE MINISTRE DE L'ELEVAGE, DES PECHES ET DES INDUSTRIES ANIMALES

Vu la constitution du 02 juin 1972 et les textes modificatifs subséquents ;
Vu la loi NO94/01 du 20 janvier 1994 portant régime des forêts, de la faune et de la pêche ;
Vu le décret NO 95/413/PM du 20 juin 1995 fixant certaines modalités d'application du
régime de la pêche ;
Vu le décret NO 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du gouvernement ,
Vu le décret NO 2012/382 du 14 septembre 2012 portant organisation du Ministère de
l'Elevage, des Pêches et des Industries Animales ;
Vu le décret N 02018/190 du 02 mars 2018 modifiant et complétant certaines dispositions du
décret N02011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret N02019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du gouvernement ,
vU la lettre N0 00003140/22/MINEE/SG/DGRE/SDSGRE/SART/1E du 27 juillet 2022 du
Ministère de l'Eau et de l'Energie ;
Vu le dossier introduit par l'intéressée ,

DECIDE

Article 1 er • L'Institut de Formation Professionnelle aux métiers Agroécomiques et
Comptable-matières (IFPAC) est à compter de la date de signature de la présente décision,
autorisée à créer une ferme piscicole à Abome, dans l'Arrondissement de Yaoundé IV,
Département du Mfoundi, Région du Centre.

Article 2 : L'Institut de Formation Professionnelle aux métiers Agroécomiques et
Comptable-matières (IFPAC) est tenue de veiller à ce que son exploitation n'entrave ni la
quantité, ni la qualité de l'eau utilisée en aval.

Article 3 : La présente décision sera enregistrée et communiquée partout où besoin sera.
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